



Marseille, le 6 avril 2016



## Bouches-du-Rhône

# Croissance démographique et économique mais des signes de fragilité sociale

Le département des Bouches-du-Rhône accueille 1 993 177 habitants en 2013. Avec une population plus jeune que le reste de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, il conserve un certain dynamisme démographique grâce à un excédent naturel.

Sur la période récente, l'emploi a mieux résisté dans les Bouches-du-Rhône que dans l'ensemble de la région. Porté par le tertiaire, il est fortement polarisé par Marseille et Aix-en-Provence. La progression de l'emploi est toutefois insuffisante pour compenser la hausse de population active consécutive à une participation accrue des femmes et des seniors au marché du travail. Ainsi, le chômage augmente pour atteindre 12,2 % au 3<sup>e</sup> trimestre 2015, niveau supérieur à la moyenne régionale. La lutte contre l'exclusion sociale constitue un enjeu crucial, alors que 18,1 % des habitants du département vivent sous le seuil de pauvreté en 2012.

Nicolas Chauvot, Insee

Retrouvez les résultats complets de l'étude sur [www.insee.fr](http://www.insee.fr) :

[Insee Analyses Paca n° 29, avril 2016](#)

Vous pouvez obtenir des précisions auprès des auteurs de l'étude en contactant

Fernande Ponzio, à l'Insee

Tél : 04 91 17 59 11 - Fax : 04 91 17 59 60

Mél : [dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr](mailto:dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr)